

# La princesa Ana charla con los estudiantes

Artículo sobre la visita de la princesa Ana a Baytree, un centro londinense de promoción de la mujer inspirado en las enseñanzas de Josemaría Escrivá. Esta iniciativa se desarrolla en uno de los barrios más humildes de Londres.

20/02/2002

Las mujeres y las niñas que celebraban el 10 aniversario de un centro educativo para familias de baja renta, pudieron disfrutar de unos minutos 'reales', cuando la princesa Ana acudió a visitarles.

La princesa visitó el Baytree Centre en Brixton Road y descubrió una placa conmemorativa. Allí pudo conversar con los alumnos que habían acudido al centro para sus clases de Informática y de Inglés, y con las jóvenes que asistían a un programa de orientación de las tareas escolares.

El centro se inauguró hace diez años para ayudar a encontrar trabajo a desempleadas y mujeres con problemas de integración social. Recientemente ha lanzado un exitoso programa para jóvenes y una guardería para niños menores de dos años. La princesa Anne visitó las

instalaciones y se detuvo en una clase de baile para jóvenes.

South London Press

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-princesa-ana-charla-con-los-estudiantes/> (09/02/2026)